
【AKT 秋田テレビ ２０２３年度第１回放送番組審議会】 

 

秋田テレビの２０２３年度第１回放送番組審議会（江畠清彦会長）が 

４月２４日開かれ、４月１日に放送された「土曜ＬＩＶＥ！あきた」について

審議した。 

 

この回は１週間のニュースの振り返りと、「早まる春」をテーマに桜の名所

からの中継、年々早まる桜の開花状況、千秋公園における桜の高齢化問題、 

仙北市角館における桜並木管理の取り組み、気温の上昇によるりんごの木の 

病気感染拡大、例年より早いペースで溶ける雪に悩むスキー場などの話題を 

紹介した。また、この回から男性ＭＣが代わり、新しい顔ぶれでお届けした。 

 

委員からは、「身近なテーマでわかりやすく、学びが多かった」 

「桜ファンドの事は知らなかったので、知れてよかった」 

「新しいスタジオのセットが好印象」などの意見が出た。 

一方で、「1週間のニュースの振り返りをしているが、当日のニュースが 

あってもよかったのでは」「コメンテーターの経歴を生かせないテーマだった」 

「ニュースの深掘りをする番組にしては内容が薄いのでは」といった意見も 

出された。 


